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Egregio Signor Fraschina, 
 
la ringraziamo per la sua interpellanza tramite la quale, riferendosi ai problemi 
dell’impianto audio utilizzato per le sedute di Consiglio comunale, chiede al Municipio se 
non sia giunta l’ora di acquistarne uno nuovo. 
 
Il Municipio è assolutamente cosciente del problema da lei sollevato ed ha sempre 
provveduto alla regolare manutenzione dell’impianto. Il problema è riconducibile sia alla 
sua vetustà, sia al fatto che si tratta di un impianto mobile, utilizzato saltuariamente, in una 
struttura non a nostro uso esclusivo. 
L’acquisto e l’istallazione di un impianto fisso, quindi meno delicato, sono particolarmente 
onerosi e generano problemi di cogestione con la Scuola Media e con l’utenza della sala 
multiuso da parte di terzi. Per questo motivo e ritenuto che l’obiettivo dell’Esecutivo è 
quello di svolgere in futuro le sedute presso la nuova sede di scuola elementare 2° ciclo, ci 
riserviamo di effettuare tale investimento una volta completata la ristrutturazione di detto 
stabile, ciò anche nell’ottica del contenimento della spesa.  
 
 

Distinti saluti. 
 
 

 
PER IL MUNICIPIO 

  Il Sindaco:      Il Segretario: 
  Andrea Pellegrinelli     Davide Conca 


